

Lunes 16 de abril de 2007

INSISTEN EN REELECCIÓN DE MERCEDES CABANILLAS **Oficialismo se aferra a mantener la presidencia del Congreso**

UN aclara que aún no decide candidatura de Bedoya.

Aunque el Apra saluda la posibilidad de que otras agrupaciones puedan presentar una candidatura a la presidencia de la Mesa Directiva del Congreso, ha dejado en claro que no está dispuesto a renunciar a mantener ese cargo.

Ayer, el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, comentó que si bien es un derecho de la oposición presentar sus candidatos para dirigir el Parlamento, ese poder del Estado necesita una persona que acompañe y respalde la acción del gobierno. Esto en alusión a la actual presidenta del Congreso, Mercedes Cabanillas.

Estas declaraciones fueron hechas en respuesta a las versiones que indican que Unidad Nacional presentará la candidatura de Javier Bedoya de Vivanco a la presidencia del Congreso.

Sin embargo, ayer el congresista Walter Menchola aclaró que esa bancada no ha acordado presentar la candidatura de Bedoya pues aún no se ha hecho ninguna consulta.

Precisión

ATACAR. Javier Velásquez Quesquén dijo que Cabanillas tendrá que acatar la decisión del partido si este decide que ella debe mantenerse en la presidencia del Congreso.